

este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las once horas treinta minutos, en el salón de actos de las Oficinas centrales de este Servicio Nacional del Trigo situadas en esta capital, en la calle y números antes mencionados, ante la Junta presidida por el Ilmo. Sr. Secretario general e integrada por los Vocales siguientes: Ilmos. Sres. Secretario general adjunto, Inspector general e Interventor nacional de Hacienda en el Servicio Nacional del Trigo; señores Ingenieros, Jefe accidental de la Red Nacional de Silos y Jefes de las Secciones principales, I (Asuntos generales), II (Producción y Semillas) y IV (Transformación y Consumo), y el Ilmo. Sr. Abogado del Estado, Jefe de la Asesoría Jurídica; actuando de Secretario el Letrado Jefe de la Sección de Recursos.

Los pliegos de condiciones facultativas y económico-jurídicas estarán a disposición de los señores licitadores en la Delegación Nacional del Servicio Nacional del Trigo, calle de Beneficencia, números 8 y 10, todos los días laborables, desde las diez a las trece horas.

La documentación que se presente a este concurso deberá estar reintegrada de conformidad con lo establecido en la vigente Ley del Timbre.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, calle de, número, enterado del anuncio publicado por el Servicio Nacional del Trigo en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 1962, así como de las condiciones generales, facultativas y económicas y de los requisitos y antecedentes exigidos para tomar parte en el concurso a que se refiere, para el suministro y montaje de la maquinaria e instalaciones eléctricas, en baja tensión, para (especifíquese el número) instalaciones de desgranado de maíz, secado mecánico del grano y molineta del mismo, hace constar que dispone de todos los materiales y elementos necesarios para realizar dicho suministro y montaje, comprometiéndose a efectuarlo por un importe de pesetas, por instalación en los plazos señalados.

(Fecha y firma.)

Madrid, 31 de marzo de 1962.—El Delegado nacional, Miguel Cavero Bleuca.—1.836.

MINISTERIO DEL AIRE

RESOLUCION de la Junta Economica de la Dirección General de Protección de Vuelo por la que se convoca concurso público para la ejecución de las obras que se citan.

Debidamente autorizada, esta Dirección General convoca concurso público para la ejecución de las obras del siguiente proyecto:

Expediente número 179.—«Instalación de dos grupos eléctricos de 1.000 KVA en la Central Eléctrica del Aeropuerto Transoceánico de Barajas», con un precio límite de 2.766.805,76 pesetas.

El modelo de proposición, los pliegos de condiciones técnicas y legales, la Memoria, los planos, la relación de materiales que facilitará el Parque Central, etc., se encuentra a disposición de los señores interesados en la Secretaría de la Junta Económica de esta Dirección General (edificio del Ministerio del Aire, cuarta planta), los días y horas hábiles de oficina.

Las proposiciones, en sobre cerrado y lacrado, serán presentadas por los señores licitadores ante la Junta Económica, que a tal efecto se reunirá en la Sala de Juntas de esta Dirección General el día 11 del próximo mes de mayo, a las once horas.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 10 de abril de 1962.—El Secretario de la Junta Económica.—2.460.

RESOLUCION de la Junta Económica Central del Servicio de Transmisiones referente a la admisión de ofertas para el suministro de los materiales que se mencionan.

Se desea recibir ofertas para el suministro de los siguientes materiales:

Expediente 69/62.—Aparatos de medida eléctricos, 255.000.

Expediente 74/62.—Elementos diversos para Radiocompas SCR-269/G., 310.000.

Expediente 79/62.—Repuestos para equipos de VHF, tipo STR-9/X y STR-9/Z, 310.000.

Las ofertas deberán entregarse en sobre cerrado y lacrado, dirigido al excelentísimo señor Presidente de la Junta Económica del Servicio de Transmisiones, Ministerio del Aire, hasta las doce horas del día 4 de mayo de 1962.

Los pliegos de condiciones que han de regir para la adquisición del material mencionado pueden examinarse en la Secretaría de la Junta Económica del Servicio todos los días hábiles, de nueve a trece treinta horas.

Los gastos de publicidad serán satisfechos por los adjudicatarios.

Madrid, 7 de abril de 1962.—El Secretario de la Junta Económica.—2.459.

RESOLUCION de la Junta Económica del Servicio de Obras de la Región Aérea Central por la que se convoca subasta pública para la ejecución de la obra «Ampliación zona de estacionamiento en la Base Aérea de Getafe.-Zona I».

Se convoca subasta pública para la ejecución de la obra «Ampliación zona de estacionamiento en la Base Aérea de Getafe - Zona I», por un importe de cinco millones setecientos sesenta y siete mil novecientos noventa y siete con ochenta y nueve pesetas (5.767.997,89 pesetas), a ejecutar en dos anualidades.

Para el año en curso, 3.217.618,85 pesetas, y para el año 1963 la cantidad de 2.550.379,04 pesetas, incluidos los beneficios de contrata, 9 por 100 de beneficio industrial, 2,5 por 100 de administración y 0,50 por 100 para conservación de la obra durante el plazo de garantía.

El importe de la fianza provisional es de ciento quince mil trescientas cincuenta y nueve con noventa y cinco pesetas (115.359,95 pesetas).

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, modelo de proposición, así como los demás documentos del proyecto, podrán examinarse en las oficinas de este Servicio, Martín de los Heros, 51, segunda planta todos los días laborables, de nueve a dos.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las diez horas del día 8 del próximo 2 de mayo, en la Jefatura de este Servicio.

El importe de los anuncios de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 9 de abril de 1962.—El Comandante, Secretario de la Junta, Jesús Artigas.—2.461.

MINISTERIO DE COMERCIO

DECRETO 778/1962, de 12 de abril, por el que se concede a «Seidensticker Española, S. A.», el régimen de admisión temporal de tejidos de nylon, para su transformación en camisas de caballero y su posterior exportación.

«Seidensticker Española, Sociedad Anónima», de Tarragona, solicita se le conceda el régimen de admisión temporal para la importación de dos millones quinientos mil metros de tejidos de nylon, para su transformación en camisas de caballero y posterior exportación de éstas.

La petición ha sido informada favorablemente por la mayoría de los organismos asesores, y su autorización supone un beneficio para la economía nacional.

En la tramitación del expediente se han observado las normas previstas en la Ley de Admisiones Temporales, de catorce de abril de mil ochocientos ochenta y ocho; Reglamento de dieciséis de agosto de mil novecientos treinta; Decreto-ley de treinta de agosto de mil novecientos cuarenta y seis, y demás legales de aplicación.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día seis de abril de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se concede a «Seidensticker Española, Sociedad Anónima», de Tarragona, el régimen de admisión temporal para la importación de dos millones quinientos mil metros de tejidos de nylon, para su transformación en camisas de caballero, con destino a la exportación.

Artículo segundo.—Los países de origen de las mercancías importadas serán Alemania Occidental, Suiza, Suecia e Italia. El país de destino de los transformadores será Alemania Occidental.

Artículo tercero.—Las importaciones se verificarán por la Aduana de Tarragona. Las exportaciones, por las Aduanas de Tarragona, Port-Bou y La Junquera.

Artículo cuarto.—La transformación industrial se verificará en los locales situados en Tarragona, carretera de Valencia, sin número, propiedad del beneficiario.

Artículo quinto.—Las mercancías, desde su importación en admisión temporal, y los productos transformados que es exporten quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

La Dirección General de Aduanas dispondrá lo preciso para la aplicación y desarrollo de este régimen.

Artículo sexto.—El plazo para realizar las importaciones será de un año, a partir de la fecha de la publicación de este Decreto en el «Boletín Oficial del Estado». Las exportaciones deberán realizarse en el plazo máximo de un año, contado a partir de las fechas de las importaciones respectivas.

Artículo séptimo.—El concesionario prestará garantía suficiente, a juicio de la Administración, para responder del pago de los derechos arancelarios de las mercancías que importe, así como de las multas y sanciones que sobre el régimen de admisión temporal están previstas en las Disposiciones vigentes.

Artículo octavo.—Los subproductos máximos autorizados serán del quince por ciento, que deberán adeudar los derechos arancelarios que les corresponda, según su naturaleza.

Artículo noveno.—Las operaciones de importación y de exportación que se pretendan realizar al amparo de esta concesión, y ajustándose a sus términos, serán sometidas a la Dirección General de Comercio Exterior, a los efectos que a la misma competen. En los correspondientes documentos se hará constar que aquéllas se desarrollarán bajo el régimen especial de admisión temporal y la fecha del presente Decreto.

Artículo diez.—Esta concesión de admisión temporal se regirá, en todo lo que no está especialmente dispuesto en el presente Decreto, por las disposiciones generales sobre la materia y, en particular, por el Reglamento aprobado por Decreto de dieciséis de agosto de mil novecientos treinta y por el Decreto-ley de treinta de agosto de mil novecientos cuarenta y seis.

Por los Ministerios de Hacienda y de Comercio se dictarán las normas adecuadas para la práctica de los servicios correspondientes en sus aspectos económicos y fiscal. Sobre el aspecto fiscal se aplicará especialmente la Orden del Ministerio de Hacienda de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a doce de abril de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio,
ALBERTO ULLASTRES CALVO

ORDEN de 28 de marzo de 1962 por la que se considera caducada a todos los efectos la concesión que, para recogida de algas y argazos «gelidium» en el Distrito Marítimo de El Grove, disfrutaba «Laboratorios Españoles Zeltia, S. A.».

Ilmos. Sres.: Visto el expediente instruido a «Laboratorios Españoles Zeltia, S. A.», por incumplimiento del párrafo cuarto de la Orden ministerial de 30 de abril de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 118), por la que fué autorizada la recogida de tres toneladas de algas «gelidium» en el litoral del Distrito Marítimo de El Grove,

Este Ministerio, de conformidad y a propuesta de la Dirección General de Pesca Marítima, considera caducada, a todos los efectos, la concesión otorgada por Orden ministerial de 30 de abril de 1959 («Boletín Oficial del Estado», número 118) para

la recogida de algas y argazos de la especie «gelidium» en el litoral del Distrito Marítimo de El Grove a «Laboratorios Españoles Zeltia, S. A.».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1962.—P. D., Pedro Nieto Antúnez.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios de cierre de las monedas extranjeras cotizadas en la sesión celebrada el día 13 de abril de 1962.

DIVISAS	CAMBIOS	
	Comprador Pesetas	Vendedor Pesetas
1 Dólar U. S. A.	59,820	60,000
1 Dólar canadiense	56,998	57,169
1 Franco francés nuevo	12,207	12,243
1 Libra esterlina	168,315	168,821
1 Franco suizo	13,767	13,808
100 Francos belgas	120,173	120,534
1 Marco alemán	14,957	15,002
100 Liras italianas	9,638	9,667
1 Florin holandés	16,618	16,668
1 Corona sueca	11,623	11,657
1 Corona danesa	8,682	8,708
1 Corona noruega	8,396	8,421
100 Marcos finlandeses	18,608	18,663
1 Chelín austriaco	2,317	2,323
100 Escudos portugueses	209,869	210,500

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION de la Junta Central de Adquisiciones y Obras por la que se convoca concurso para la adquisición de lámparas con destino al parador nacional de Santillana del Mar (Santander).

En la Secretaría de esta Junta podrán examinarse los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los modelos de proposición.

Los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas ajustadas al modelo oficial, en sobre cerrado y lacrado, acompañado de otro en el que se contenga la documentación exigida por el pliego de condiciones, con indicación exterior de tal contenido, o la de que tales documentos obran ya en la Junta por razón de anteriores concursos.

Las proposiciones y documentación se presentarán en el Registro General de este Ministerio antes de las trece horas del día en que se cumplan veinte hábiles a partir del día siguiente de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o de la provincia, dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Junta Central de Adquisiciones y Obras de este Ministerio.

Todos los gastos que origine este concurso serán por cuenta del adjudicatario.

*Modelo de proposición
(Para concursos)*

Don, mayor de edad, vecino de, provincia de, con domicilio en la calle de, número, de profesión, en nombre propio; o «como mandatario de»; o «como Director, Gerente, Consejero Delegado, etc., de la Sociedad», según acredita la documentación acompañada, enterado del anuncio insertado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de y de las condiciones y requisitos que se exigen